

Ressort: Politik

Ischinger begrüßt Pläne für Vorsitz der Atlantik-Brücke

München, 27.02.2019, 14:48 Uhr

GDN - Der Chef der Münchner Sicherheitskonferenz, Wolfgang Ischinger, unterstützt den möglichen Wechsel an der Spitze des Vereins Atlantik-Brücke vom CDU-Politiker Friedrich Merz zum früheren Außenminister Sigmar Gabriel (SPD). Der Verein, dessen Ziel die Pflege und Verbesserung des deutsch-amerikanischen Verhältnisses ist, habe Merz enorm viel zu verdanken, sagte Ischinger, der Vorstandsmitglied der Atlantik-Brücke ist, der "Rheinischen Post" (Donnerstagsausgabe).

Persönlich fände er es ein gutes Signal, wenn nach Merz "eine weitere außenpolitisch und außenwirtschaftspolitisch besonders erfahrene Persönlichkeit wie Sigmar Gabriel - aus einem ganz anderen Teil des politischen Spektrums kommend" - den Vorsitz übernehmen würde. Ischinger achte aber deutlich, dass die Mitgliederversammlung des Vereins Atlantik-Brücke über den Vorsitz entscheide. "Dieser Entscheidung ist nicht vorzugreifen", sagte Ischinger. Die Entscheidung soll im Sommer fallen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-120761/ischinger-begruesst-plaene-fuer-vorsitz-der-atlantik-bruecke.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com